Schuhmuckl wird vier

Sabine Schuhmacher wird neue Schriftführerin, Jürgen Lochmann neuer Kassierer

Von Gisela Spreng

PAICHINGEN – Hinter dem Namen Schuhmuckl e.V." steht vier Jahre ach Gründung des Vereins, der es ch zur Aufgabe gemacht hat, beürftige und notleidende Kinder und igendliche in Kolumbien zu unterützen, ein stabiles Riesennetzwerk. Mitglieder, 41 Essenspaten und ine Menge Spender, Unterstützer, interessenten und Freunde gehören azu. Etwa 30 davon waren zur Mitliederversammlung im "Engel" geommen, um von den Brüdern Stefan ind Magnus Schuhmacher das Neuste zu erfahren.

Wichtig sind dem Vorsitzenden tefan Schuhmacher und seinem ruder Magnus, die persönlichen ontakte. Deshalb reisen die beiden egelmäßig nach Kolumbien, um ich zu informieren. Dabei haben die brüder vor Ort festgestellt, dass es och viel zu tun gibt und sich einiges uch negativ entwickelt hat. "Das Centro Educativo" hat mächtige latzprobleme. Die Kosten steigen mmens, weil die Schule wie ein Unternehmen besteuert wird und die Kosten für Strom und Gas in die Hö-



Der vor vier Jahren gegründete Verein Schuhmuckl, geht mit Stefan Schuhmacher, Sabine Schuhmacher, Franz Schuhmacher, Magnus Schuhmacher, Jürgen Lochmann und Heiko Mägerle in die nächste Runde. FOTO: GISELA SPRENG

he schnellen. Außerdem zeigen die Eltern eine völlig unpassende Anspruchshaltung, unterstützen die Kinder, die Stiftung und die Grundschule nicht. Ganz nach dem Motto: warum helfen, wenn es eh alles umsonst gibt?", kritisiert der Vorstand.

Das Interesse der Eltern an der Ausbildung ihrer Kinder sei gering, und das Umfeld der Schule werde zusehends krimineller. Die Schuhmachers wollen entweder die Schule erweitern oder eventuell deren Standort wechseln. Die Suche nach einem geeigneten Grundstück läuft. Eventuell will der Vorstand mit der Stiftung der Popsängerin Shakira, die in Cartagena eine große Schule baut, zusammenarbeiten. Fördervereine, Projekte sowie Ernteprogramme sind geplant – Aufbau-Ideen gibt's in Hülle und Fülle.

In einer Bilderschau zeigte Magnus Schuhmacher, was mit den Spendengeldern alles erreicht wurde. "Wir sind sicher, dass jeder Euro hier direkt ankommt", sagen die Brüder unisono. Das Benefizkonzert des Musikvereins Dürbheim habe die Rekordsumme von 1500 Euro erbracht; das Handball-Benefizspiel des TV Spaichingen 1000 Euro Schatzmeisterin Sabine Schulmacher hat enorme Summen bewegt 120 000 Euro sind bisher nach Kolumbien geflossen, 33 000 davon andie Schule. Weitere 60 000 sind für 2014 geplant. Kassenprüfer und Steuerberater Heiko Mägerle hat festgestellt, dass die Buchhaltung stimmt.

Die Wahlen: Stefan Schuhmacher bleibt Vorsitzender. Sabine Schuhmacher wird für Karin Ziefle neue Schriftführerin. Jürgen Lochmann ist neuer Kassierer. Beisitzer bleiber Franz Schuhmacher, Magnus Schuhmacher und Heiko Mägerle.

Schuhmuckl fördert ...

und finanziert 120 Kinder in der stiftungseigenen Grundschule "Centro Educativo" in der Hauptstadt Cartageno sowie weitere 180 Kinder auf anderen Grundschulen und weiterführenden Schulen. Der Hauptprojektpartner in Cartagena, die Stiftung "Fundacion para el Desarollo de la Ninez" finanziert alles, vom Essen und Trinken bis hin zu Lehrern und Angestellten. Der zweite Projektpartner ist die Kinderessenstafel der Claretiner-Missionare von "Maria Auxiliadora" in Cartagena. Hier erhalten 70 Kinder aus den Slums täglich et-

Projektpartner Nummer drei ist der Kinderhort "La Casitá" in Bogotá, in dem 90 Straßenkinder nachschulisch betreut werden und ein Mittagessen erhalten. Der Hort wurde vor 35 Jahren von den Jesuiten-Missionaren gegründet. Weitere Projektpartner sind Personen, die ein Freiwilliges Soziales Jahr in Kolumbien absolvieren. Schuhmuckl arbeitet mit dem Förderverein aus Mutlangen, der Missionsprocura der Claretiner in Würzburg

und der Missionsprocura der Je-

suiten in Nürnberg zusammen. (sg)

was zu essen.

Ausführliche Informationen zu Schuhmuckl, zur Schule und anderen Förderprojekten gibt es im Internet unter: www.schuhmuckl-ev.de